

令和4年1月24日

保護者の皆様

千代田区立九段小学校
校長 清水 明

2月13日までの本校の対応について

日頃より本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

令和4年1月21日発行の「まん延防止等重点措置の適用に伴う今後の九段小学校の対応について」でもお知らせしているところですが、新型コロナウイルス感染症が急速に拡大・増大していることを受け、より一層の新型コロナウイルス感染症拡大防止を図るため、まん延防止等重点措置の適用期間である2月13日まで下記のような具体的な対応を図りたいと思います。

保護者の皆様におかれましては、何卒ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

記

学級単位での学習・生活を原則とし、教育活動については感染症対策を徹底した上で、内容や方法を工夫して実施するとともに、個々のケースについては、以下のような対応とします。

- 児童朝会、集会についてはT e a m s を活用し、各教室で行います。
- 1 / 3 1 (月) の委員会活動・2 / 9 (水) のクラブ活動は、延期又は中止といたします。
- 算数(少人数指導)の授業は、各クラスで行います。
- 休み時間等は、できる限り学級単位での行動をとります。
- 2 / 3 (木) 5年社会科見学は、延期又は中止といたします。
- 九段プラネッツ(器楽クラブ)の朝練習は中止いたします。